



Neues aus dem Rathaus

3

2. September 2021

Bürgermeister Joachim Reimann übergibt Fairtrade T-Shirts für die ABC-Schützen der Lenzenberg- und der Theißtalschule

Auch in diesem Jahr starten wieder viele Mädchen und Jungen in eine aufregende Zeit - es ist Schulbeginn!

Am 30. und 31. August fand in diesem Jahr in Niedernhausen die Einschulung statt.

Zu diesem Anlass überreichte

Bürgermeister Joachim Reimann wieder - coronabedingt stellvertretend der Schulleiterin Konstanze Kreutzer - fair gehandelte T-Shirts mit dem Schriftzug „Theißtalingo“ für die ABC-Schützen. Ab 2021 erhalten auch die „Lenzis“ der Lenzenbergschule ein Shirt mit entsprechender Bezeichnung.

Schulleiterin Axinia Trettin nahm die Shirts entgegen, die dann an die Schülerinnen und Schüler verteilt wurden.

Mit dieser jährlichen Aktion der Gemeinde wird den Kindern nicht nur eine kleine Freude zum Schulstart gemacht. Schon früh soll auch vermittelt werden, woher beispielsweise unsere Nahrung und Kleidung eigentlich kommen und unter welchen Bedingungen diese produziert bzw. angebaut werden.

Mit Hilfe des fairen Handels sollen Arbeiter und Produzenten von Rosen, Schokolade, Kaffee & Co angemessen vergütet werden. Im Fokus stehen hierbei die Rechte der Menschen, insbesondere die der Frauen und Kinder. In vielen Schwellen- und Entwicklungsländern kommt Kinderarbeit leider immer noch häufig vor. Die Gemeinde Niedernhausen ist offizielle Fair-Trade-Kommune.



Die Schulleiterin der Lenzenbergschule Axinia Trettin und Bürgermeister Joachim Reimann

Rückenkantahrrich in der Wiesbadener

Auf Grund der aktuellen Lage in der Corona Pandemie sagen wir das am 05.09.2021 aenlante

Absage CDU Sommerfest.

